

Memoria 2020

Fundación
Corazón con Amor



Índice

+ Presentación

- Carta de la Presidenta 1
- Misión y visión 2
- ¿Quiénes somos? 3
- Directorio 4
- Colaboradores 6
- Areas 8

+ En el Camino

- Página web 9
- Reuniones Directorio 10

+ Servicios

- Héroes de Corazón 11
- Campaña Ropa 12
- Encuéntros de Corazón 13
- Emprende Corazón 18
- Acompaño tu espera 19
- Voluntariado 21
- Taller de Primeros Auxilios 21
- Grupo de apoyo 21
- Convenio Innovamedica 22

+ Proyecciones

- Proyecciones 2022 23

+ Anexo

- Balance 24

1 | Presentación

Carta de la Presidenta

Pilar Valdivieso Milnes es la fundadora y actual presidenta del directorio; el principal motor de nuestra fundación

Este año 2020, vino a remecer al mundo, dio vuelta los planes y nos obligó a encerrarnos para cuidarnos a nosotros mismos, pero más importante aún, a las personas que queremos. Dentro del contexto de pandemia, nuestra Fundación tuvo que replantearse los proyectos pensados para este año, pues por un lado debíamos apoyar muchísimo a quienes nos necesitaban, ya que la desinformación, el miedo y la saturación del sistema de salud, tenía a las familias que viven con alguien con cardiopatía, muy necesitados de apoyo; y por otro, nosotros mismos debíamos cuidar y exagerar en las medidas, pues no sabíamos las repercusiones que podía tener el COVID-19 en nuestros propios hijos, también aquejados por una cardiopatía congénita.



En medio de esta incertidumbre, debimos cambiar nuestros planes, suspender los proyectos presenciales y avocarnos a apoyar a las familias desde nuestros hogares, pero manteniendo nuestro compromiso a apoyar a las familias que deben cuidar un corazón; Acompáñanos en las siguientes páginas para que puedas descubrir cómo fue que lo llevamos a cabo.

2 | Presentación

Misión

Apoyar a las familias que deben cuidar un corazón.

Visión

Queremos ser una fundación que acoja y acompañe a los niños que nacen con una cardiopatía, brindándoles un apoyo eficaz que fortalezca a la familia para que puedan enfrentar la enfermedad de su hijo, y le proporcione los cuidados que necesite, en las diferentes etapas del proceso.

3 | Presentación

¿Quiénes Somos?

Somos un grupo de padres y profesionales de la salud mental, que hemos visto la necesidad de apoyarnos mutuamente y de manera responsable, para poder así acompañar a otras familias que pasan por situaciones complicadas, producto de una cardiopatía.

Tras casi un año de funcionamiento organizamos nuestras funciones, tanto de los directores como nuestros colaboradores, dejando a un encargado por área y especificando su equipo de trabajo, cada uno de ellos de manera voluntaria.

4 | Presentación

Directorio

• **Paulina Lucherini**
Secretaria.

Psicóloga especialista en psicoterapia de pareja, ha ayudado a varios padres que se enfrentan a un embarazo difícil, algunos de ellos, que vienen con cardiopatías congénitas.



Pilar Valdivieso
Fundadora y Presidenta.

Educadora de párvulos, mamá de cuatro hijos, una de las últimas (melliza) con hipoplasia ventrículo izquierdo.



Karina Aedo

Psiquiatra infanto-juvenil, mamá de dos niños, la mayor con ventrículo único.



5 | Presentación

Camila Moraga

Tesorera.

Diseñadora, mamá de mellizas,
una de ellas con ventrículo único.



Marcela Alvial

Mamá de dos niños, el mayor
con síndrome de down y
también una cardiopatía.



Nicolás Rodríguez

Psiquiatra de adultos, padre de
4 niños, una de ellas con hipo-
plasia ventrículo izquierdo,
también ha comenzado a
atender a padres de niños con
cardiopatías congénitas.



Colaboradores



Felipe Moscoso

Gastroenterólogo, papá de dos niños, la mayor con ventrículo único.



Juan Miguel Boehm

Ingeniero comercial, a cargo del área económica de la fundación.



Pamela Orellana

Abogada, a cargo del área legal de la fundación.

Colaboradores

**Juan Manuel
Fernández**

Psicólogo clínico, con un alto grado de motivación para desarrollar acompañamiento a las familias de niños con cardiopatías.



**María de los Ángeles
Contardo**

Mujer de 32 años que nació con una cardiopatía. Ella nos ayuda en el área de servicios.

Zosiree Espinoza

Mamá de una niña
niña con cardiopatía,
ayuda en el área de
servicios.



Adriana Tejada

Mamá de una niña con Tetralogía de Fallot y con marcapaso. Ella ha estado a cargo de las redes sociales de la fundación.

8 | Presentación

Área de Comunicaciones

A cargo de Adriana Tejeda que veía principalmente las redes sociales, junto a Camila Moraga (diseñadora) y Paulina Toro (periodista) que veían en conjunto las publicaciones a realizarse.

Área Legal

Nuestra abogada Pamela Orellana tomó este rol y nos acompañó como colaboradora en todas nuestras reuniones de directorio para apoyarnos y orientarnos en esta área.

Área Comercial

Juan Miguel Bohemo, ingeniero comercial, junto a la ayuda de Felipe Moscoso y Marcela Alvial estaba a cargo de crear alianzas, llevar la contabilidad y ver la posibilidad de juntar recursos para la fundación, para poder llevar a cabo mejores servicios.

Área de Servicios

Zosiree Espinoza y Ángeles Contardo, ambas incorporadas como colaboradoras este año, bajo la mirada de Pilar Valdivieso, estaban a cargo de llevar a cabo los diferentes servicios de la fundación.

Área Emocional

La psiquiatra infantil Karina Aedo, junto al psiquiatra Nicolás Rodríguez y los psicólogos Paulina Lucherinni y Juan Manuel Fernandez, eran los encargados de ver el impacto emocional en los servicios que como fundación, entregamos a la sociedad.

Página web

Debido a la Pandemia, nos dimos cuenta que nuestro principal canal de apoyo estaba en internet, es por eso que la página web y las redes sociales tomaron especial relevancia y nos dimos cuenta de la necesidad de renovar nuestra página web; necesitábamos una página atractiva, profesional y simple de manejar y encontrar la información; es por esto que se contrató a “Dekaz”, una empresa externa dedicada a dar soluciones de diseño, para poder hacerla atractiva, simple, completa y en septiembre de este año, hicimos su lanzamiento oficial, subiéndola y compartiéndola en nuestras redes sociales.

Reuniones directorio

Nuestras reuniones de directorio, tuvieron que pasar a ser a través de plataformas digitales como Zoom, lo que nos permitió una mayor participación en estos encuentros.

En estas reuniones tuvimos que aprender a dialogar de manera diferente, aprovechando muchas veces momentos externos a las reuniones para mandarnos apuntes o ideas que luego abordaríamos en estos encuentros.

De estas ocasiones, surgen los Encuentros de corazón y se analiza la importancia de la comunicación a través de las redes sociales y de la página web, como principal forma de apoyo.

Héroes de Corazon

Debido a la incertidumbre causada por la pandemia, como Fundación no tuvimos la posibilidad de entregar muchos muñecos este año, ya que desde marzo hasta xxx nos mantuvimos bastante encerrados por la cuarentena, y en septiembre de este año, pudimos retomar las entregas, principalmente a través de envíos por empresas externas.

Entre los muñecos entregados antes de marzo y luego de septiembre, contamos con 52 muñecos entregados; de estos 28 fueron enviados a través de una empresa de Carrier, 2 a través de las cajas del proyecto Acompañando tu Espera y el resto, de manera presencial, ya sea a través de alguno de nuestros miembros o de personal de la salud en algunos centros, a cargo de esta entrega.



Del total de 52 superhéroes entregados, 14 fueron entregados a pacientes del Hospital Clínico UC, 16 a pacientes del Hospital Luis Calvo Mackenna, 16 a pacientes de la Clínica Santa María y 6 a pacientes del Hospital Roberto del Río.

Campaña Ropa

En agosto de este año, motivados por los grandes gastos económicos, las necesidades de las familias que cuidan un corazón, y las dificultades dada la cuarentena, de adquirir ropa, iniciamos una campaña para recolectar ropa en buen estado para poder dársela a nuestras familias. La campaña tuvo gran acogida y se recolectó gran ropa, dando inicio a un problema de almacenamiento, pues a pesar de recibir mucha ropa y separarlas por edades y tipos de ropa, nos dimos cuenta que la gente no la necesitaba, o más bien, no la pedía, por lo que conversamos con la Tienda Travieso Ropa que vende ropa de segunda mano en excelente estado y otorga canjes, para darles a ellos la ropa y llegamos al acuerdo que la ropa entregada equivalía a puntos que nosotros como fundación entregaríamos a las familias que nos pidieran ropa, pues así eran ellos mismos quienes la elegían.

Los puntos recibidos por Travieso fueron y se entregaron... a una familia, que fue la única que solicitó este canje.

Encuentros de Corazón

Dado la contingencia mundial, la necesidad de estar cuidándolos, la desinformación que teníamos como familias de algún miembro con cardiopatía congénita, y el aumento de las listas de espera, producto de la pandemia, necesitábamos apoyar a las familias, acercándoles información desde dos puntos de vista: por un lado, desde el punto de vista de distintos profesionales, a quienes no se tenía acceso fácilmente y quienes hablaban de algún tema que fuera común para estas familias; y por otro, conversaciones más informales con personas que viven las cardiopatías desde algún punto determinado, en torno a un tema previamente elegido, también en torno a las necesidades de estas familias.

Para los primeros encuentros, se utilizó la plataforma de zoom, ya que se podía interactuar más fácilmente con el presentador, manteniendo la seriedad y en el segundo caso, se hicieron a través de la cuenta de Instagram de nuestra fundación, lo que permitía una cercanía especial en esta conversación.

Estos encuentros se organizaron de la siguiente manera:

Abril

Zoom con el Médico Cardiólogo Pediátrico Daniel Springmuller, que habló sobre el tema “Cardiopatías y Covid”.

Mayo

Zoom con los Médicos Psiquiatras Karina Aedo (infanto-juvenil), Jonathan Bronstein (infanto-juvenil), Nicolás Rodríguez (adultos) y la Psicóloga Paulina Lucherini, sobre el tema “Acompañando a los cuidadores en tiempos de cuarentena”.

Instagram Live con Daniela Yañez, mamá de un hijo con cardiopatía que vive en Parral, donde se habló sobre “Cardiopatías en regiones”

Junio

Zoom con la Médico Cardiólogo Pediátrica, María de los Ángeles Vera, donde nos volvió a hablar sobre “Cardiopatías Congénitas y Covid”, ya a unos meses de haber empezado la Pandemia en Chile y con más información al respecto.

Instagram Live, conversamos con María de los Ángeles Contardo, adulto de 32 años que nació con una cardiopatía congénita: Atresia Pulmonar, sobre “Ser adulto con cardiopatía”.

Julio

Zoom con la Médico Nutrióloga pediátrica, especialista en niños con cardiopatías, Mercedes Guevara, que nos habló sobre “Nutrición en cardiopatías”.

Instagram Live con Gloria Díaz, mamá de un niño con cardiopatía congénita y abogada de profesión, donde hablamos sobre “Cardiopatías y aspectos legales, lo que debemos saber...”

Agosto

Instagram Live con la enfermera Liza Quezada, que trabajaba en la Uci cardiológica de un Hospital en Santiago, con quien hablamos sobre “Cuidados en niños con cardiopatías”.

Septiembre

Instagram Live entre dos padres de niños con cardiopatías congénitas, Felipe Moscoso y Alejandro Noguera, entre quienes se llevó a cabo una “Conversación entre padres de hijos con cardiopatía”.

Octubre

Zoom con la odontopediatra Javiera Garcés, que nos habló sobre “Cardiopatías y Salud Bucal”

Instagram Live, donde una de nuestros directores, Pilar Valdivieso, mamá de una niña con cardiopatía, conversó con nosotros sobre “Cuando pedir una segunda opinión”.

Noviembre

Zoom donde la Psicóloga infanto-juvenil, Claudia Brett nos habló sobre “Familia Resiliente”.

Diciembre

Instagram Live con Franco Jiménez, un joven de 28 años que nació con ventrículo único, que se habló bajo el tema “conversando con un adulto con cardiopatía”.

Emprende Corazón

Debido a la pandemia, muchas familias debieron reinventarse económicamente, independizándose y crear sus propias pymes; es por esto que como fundación pensamos en crear una cuenta de Instagram, que vimos que era el principal canal de ventas, para que cada una de estas familias pudieran mostrar sus productos y así, nosotros mismos, tratáramos de elegir comprarle a familias que pasan por situaciones similares a las nuestras.

Acompaña tu espera

Como padres de hijos con cardiopatía, especialmente quienes recibieron el diagnóstico prenatal, se vio lo importante de acompañar a las familias en el período del embarazo, cuando se les vienen muchas incertidumbres, miedos u en muchos casos, con mucho tiempo libre, de parte de las madres principalmente, por lo que decidimos acompañarlas en este período con una caja de tres manualidades cada una, preparadas por CraftBox, una empresa que se dedica a preparar experiencias de manualidades, con todos los materiales e instrucciones, pensando que este tipo de actividades suelen ser una buena terapia y a también pensando en enseñarles diferentes formas de salir adelante, en caso que deban dejar de trabajar para cuidar de sus hijos.

Acompaña tu espera



Este servicio comenzó como un proyecto destinado a 10 mamás, se consiguió el financiamiento previamente, y una vez que nos enterábamos de un diagnóstico prenatal, hacíamos llegar este regalo de parte de la fundación. Al finalizar estas 10 mamás y tras una evaluación de parte de ellas, se vio que esta iniciativa tuvo un impacto positivo en estas mujeres, por lo que se extendió este proyecto a otras 20 mamás. Al terminar el año 2020, se había hecho entrega de 2 cajas de esta segunda etapa.

Voluntariado

Debido a la cuarentena, se congelan estos voluntariados en el hospital Luis Calvo Mackenna y Clínica Santa María..

Grupo de apoyo

Debido a la imposibilidad de juntarnos presencialmente y debido al impacto de este grupo de apoyo, se consideró mejor no hacer de manera online por lo que no pudimos llevarlo a cabo.

Taller de Primeros Auxilios

Al igual que en las iniciativas anteriores, se decidió postergar debido a la pandemia.

Convenio con Innovamedica

La empresa Innovamédica, dedicada a soluciones de equipamiento médico, nos ofrece un convenio con ellos, con el cual, por solo decir que iban de parte de la Fundación Corazón con Amor, se les hacía un descuento que iba variando según el producto.

A través de este convenio, algunas familias pudieron comprar saturadores y cajas de mascarillas.



Proyecciones 2021

Contigo en el hospital

En diciembre se comienza a conversar con la Fundación Menudos Corazones de España, para poder entregar acá en Chile a los pacientes con cardiopatías congénitas, la guía que ellos desarrollaron “Contigo en el Hospital”. A partir de esta conversación, se espera el año 2021 poder publicar acá en Chile esta guía.

Balance

FUNDACION CORAZON CON AMOR
Rut: 65.182.371-4
FUNDACION
CARLOS ALVARADO 5577 DEPTO 606 LAS
CONDES
SANTIAGO / LAS CONDES

PAGINA:

1

BALANCE GENERAL

EJERCICIO DE ENERO A DICIEMBRE DEL 2021

CUENTAS	S U M A S		S A L D O S		I N V E N T A R I O		R E S U L T A D O	
	DEBITOS	CREDITOS	DEUDOR	ACREEDOR	ACTIVO	PASIVO	PERDIDAS	GANANCIAS
1101-01 CUENTA CAJA	193.760	0	193.760	0	193.760	0	0	0
1101-05 BANCO ESTADO	1.058.124	0	1.058.124	0	1.058.124	0	0	0
1106-07 FONDOS A RENDIR	61.716	0	61.716	0	61.716	0	0	0
1106-08 ANTICIPO PROVEEDORES	800.000	0	800.000	0	800.000	0	0	0
1108-02 IVA CREDITO FISCAL	105.126	0	105.126	0	105.126	0	0	0
1109-01 MERCADERIAS	2.662.024	0	2.662.024	0	2.662.024	0	0	0
2105-01 PROVEEDORES	1.567.600	2.833.154	0	1.265.554	0	1.265.554	0	0
2105-08 APORTE CAMPAÑAS	0	5.000.565	0	5.000.565	0	5.000.565	0	0
2301-01 C A P I T A L	0	500.000	0	500.000	0	500.000	0	0
2302-05 RESULTADO ACUMULADO	498.300	0	498.300	0	498.300	0	0	0
2302-07 APORTE POR ENTERAR	500.000	0	500.000	0	500.000	0	0	0
2305-06 UTILIDADES ACUMULADA	333.773	0	333.773	0	333.773	0	0	0
4201-08 GASTOS GENERALES	427.380	0	427.380	0	0	0	427.380	0
4201-10 GASTOS BANCARIOS	125.916	0	125.916	0	0	0	125.916	0
S U M A S	8.333.719	8.333.719	6.766.119	6.766.119	6.212.823	6.766.119	553.296	0
PERD. DEL EJERCICIO					553.296			553.296
TOTALES	8.333.719	8.333.719	6.766.119	6.766.119	6.766.119	6.766.119	553.296	553.296